

Erstes Etappenziel erreicht

Stiftung zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports erhöht Kapital auf 100 000 Euro – Sieben neue Preise

NIEFERN-ÖSCHELBRONN. Die Stiftung zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports in der Region Pforzheim, Enzkreis und Calw konnte mit der Spende von 3000 Euro durch die Firma G. Rau aus Pforzheim das Stiftungskapital auf 100 000 Euro erhöhen. Gleichzeitig kündigte der Vorsitzende des Kuratoriums, Jürgen Kurz, an, dass die Stiftung rückwirkend für 2011 sieben Preise für erfolgreiche Schüler- und Jugendmannschaften auslobt.

Axel Pfrommer, Geschäftsführer von G. Rau, und kaufmännischer Leiter Frank Nauheimer, überreichten den Spendenscheck an den Vorsitzenden des Kuratoriums. „Damit haben wir unser erstes Ziel erreicht“, freute sich Kurz. Vorgänger der Stiftung war der Verein für Leistungssport, der seit der Gründung 1993 rund 100 000 Euro Fördergelder an gemeinnützige Vereine in Pforzheim und im Enzkreis ausgeschüttet hat. Der

Verein hatte sich durch Mitglieds-gelder und Spenden finanziert. Nach Beschluss der Mitgliederversammlung wurde der Verein aufgelöst und ging nahtlos in eine Stiftung über. Die nichtrechtsfähige Stiftung hat sich laut Satzung die Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports in der Region Pforzheim, Enzkreis und Calw

zum Ziel gemacht. Damit soll neben dem Leistungssport auch der Wettkampfsport gefördert werden, sowie gemeinnützige Sportvereine unter dem besonderen Aspekt der Jugendförderung. „Die Aufstockung des Kapitals soll weitergehen“, merkte Kurz an. Dafür sollen auch Privatpersonen angesprochen werden, die den Jugend- und

Wettkampfsport fördern wollen – oder auch älter gewordene Sportler, die mit Sport groß geworden sind und durch die Sportförderung etwas zurückgeben wollen. „Es braucht mehrere Bausteine, um eine Vereinsfinanzierung sicherzustellen“, lobte Nauheimer die Zielsetzung der Stiftung. „Sport fördert auch die Integration“, merkte Pfrommer an.

Die aktuelle Ausschreibung richtet sich an alle Schüler- und Jugendmannschaften von eingetragenen Sportvereinen in der Region Pforzheim, Enzkreis und Calw, die im vergangenen Jahr besondere Erfolge auf baden-württembergischer, deutscher oder internationaler Ebene erreichen konnten. Noch bis Ende Januar können die Vereine ihre Vorschläge mit Angaben zu Daten und Ergebnissen an das Kuratorium in der Poststraße 3 in Pforzheim einreichen. Die sieben Preise sind mit je 500 Euro dotiert. ck



Spendenübergabe: Axel Pfrommer (links) und Frank Nauheimer (rechts) von der Firma G. Rau aus Pforzheim mit Jürgen Kurz.

FOTO: TILO KELLER

Quelle:

Publikation: Pforzheimer Zeitung
Verlag: J. Esslinger GmbH und Co. KG
Ausgabe: Nr. 9
Datum: Donnerstag, 12. Januar 2012

Bild urheberrechtlich geschützt.